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Il giorno 20 Febbraio 2025 alle ore 14.30, sulla la piattaforma GoogleMeet, regolarmente convocato, si è 

tenuto l’incontro di consultazione tra i responsabili del Corso di Studio in TRMIR e i referenti delle 

organizzazioni rappresentative del mondo della produzione, dei servizi e delle professioni di riferimento 

del predetto corso per verificarne la coerenza degli obiettivi e dei risultati formativi con i bisogni del 

mercato del lavoro e con i profili professionali, da questo richiesti. 

All’incontro erano presenti per il Corso di Studi: 

 Presidente del Corso di studio, Professor Pierfrancesco Franco 

 Coordinatore del Corso di studio, Dottoressa Patrizia Camerone 
 
per le parti sociali 

 il Direttore della struttura Dipsa di Domodossola Dottor Marcello Semestraro 

 il Dirigente della struttura Dipsa di Vercelli D.ssa Barbara Suardi 

 il Presidente Commissione d’Albo Ordine TSRM e PSTRP di Novara-VCO- Vercelli-Biella Dottor 
Roberto Dato 

 il Coordinatore tecnico e il tutor dell’ospedale di Vercelli D.ssa Federica Mischiatti e d.ssa Carola 
Cortissone 

 il coordinatore tecnico dell’ospedale di Biella Dr Piepaolo Pipan 

 i coordinatori tecnici dell’ospedale di Novara Dr Donatello Serafni e Dr Cesare Bolchini   

 il coordinatore tecnico radiologia ASL/VC Dr Filippo Chiocca 
 
 
Di seguito nel dettaglio, gli argomenti proposti:  
 

1. accesso programmato al CdS 

2. verifica della validità/attualità dei profili individuati del CdS in TRMIR e aderenza dei percorsi 

formativi alle esigenze professionali del territorio 

3. attualità degli indici di soddisfazione e occupabilità 

 

Il Professor Franco ha aperto l’incontro esprimendo il suo sincero ringraziamento a tutti i presenti per la 

partecipazione, sottolineando l’importanza cruciale del processo di consultazione con le parti sociali. Que-

sto processo è fondamentale per garantire che l’offerta formativa sia coerente e attuale, rispondendo in 



modo adeguato alle esigenze del mercato e ai fabbisogni specifici del settore sanitario. Inoltre, ha rimar-

cato come tale iniziativa non solo soddisfi gli obblighi normativi relativi alla valutazione e autovalutazione, 

ma rifletta anche l’impegno costante del Corso di Studi (CdS) nel progettare un’offerta formativa che ri-

sponda ai più ampi bisogni della società e del mercato del lavoro. 

Il Professor Franco ha quindi illustrato l’attuale offerta formativa, analizzando i dati relativi agli anni acca-

demici 2022/2023, 2023/2024 e 2024/2025 in termini di attrattività del corso, caratteristiche degli stu-

denti immatricolati e le loro progressioni di carriera. Ha evidenziato che i risultati di apprendimento e le 

competenze attese risultano pienamente coerenti con il profilo professionale previsto. Il quadro che 

emerge è sostanzialmente stabile, con un gradimento complessivo positivo da parte degli studenti nei 

confronti del corso di laurea. 

Il Professor Franco ha inoltre sottolineato l’importanza di raccogliere feedback continui per migliorare 

ulteriormente l’esperienza educativa. Ha osservato che, sebbene il numero di iscritti sia stabile, non ha 

ancora raggiunto la saturazione. È stato anche discusso il tema della distribuzione geografica degli stu-

denti, con una predominanza di provenienza dalla regione Piemonte e una buona rappresentanza da altre 

regioni italiane. 

In merito al fabbisogno locale e territoriale, il Professor Franco ha confermato che, per l’anno accademico 

2025/2026, il numero di posti disponibili nel Corso di Studi rimarrà fissato a 25, lo stesso dell’anno prece-

dente (2024/2025), al fine di rispondere in modo adeguato alle necessità del territorio. 

Il Presidente dell'Albo, in relazione a questa situazione, ha sollevato la proposta di un possibile aumento 

del numero di posti disponibili, alla luce della persistente carenza di professionisti nel territorio. 

A tal proposito è stato ricordato che, con l’aumento degli iscritti, sono state ampliate le sedi per il tirocinio 

formativo, includendo presidi ospedalieri che hanno garantito un adeguato livello di formazione. 

Per il prossimo anno accademico, le convenzioni per il tirocinio formativo saranno ulteriormente estese, 

includendo l’Ospedale Ss Trinità di Borgomanero e la Casa di Cura i Cedri di Fara, per garantire un’ulteriore 

crescita della qualità e dell'offerta formativa. 

Al termine della presentazione, il Presidente invita i partecipanti a condividere il loro contributo. 

Dall’esperienza dei coordinatori presenti emerge un quadro positivo riguardo agli studenti tirocinanti, 

che risultano per la maggior parte attenti, disponibili e motivati e la loro frequenza si sta rivelando rego-

lare e ben organizzata, confermando un buon livello di preparazione, partecipazione attiva e motiva-

zione durante le attività pratiche. 



Nel corso del dibattito è emersa anche la crescente necessità di fornire informazioni e formazione ri-

guardo alla radiologia domiciliare e alla telemedicina.  

Il direttore della Dipsa di Domodossola ha offerto la disponibilità della sua struttura per collaborare allo 

sviluppo di questa tematica, che rappresenta già una realtà consolidata presso la loro sede. 

Tale tematica verrà integrata nei programmi didattici per rispondere alle esigenze emergenti del settore 

e garantire una preparazione adeguata ai professionisti del futuro. 

Non essendoci altri contributi, il Presidente ringrazia i soggetti intervenuti che esprimono ringraziamenti 

per l'attenzione loro rivolta, esprimendo inoltre una generale soddisfazione per le scelte operate e per il 

lavoro svolto. 

L’incontro si conclude alle 14.50 

 
                                                                                                                                 Presidente del CdS 

Prof. Pierfrancesco Franco 
  

           


